
 
 

    

 

CDU Ortsratsfraktion 
Vorsfelde 

Wolfsburg, 19.01.2025  

 
An den Ortsrat Vorsfelde 
 
  

Antrag zur Einplanung der Bewässerungskosten für die 
Friedenseiche 
Sehr geehrte Frau Ortsbürgermeisterin Straube,  

die CDU-Fraktion beantragt, dass die Bewässerungskosten für die „Friedenseiche“ an der 
renaturierten Aller, in den Haushalt 2025/2026 mit aufgenommen werden sollen.  

 
Begründung: 
 
Der Ortsrat hat sich 2024 dafür ausgesprochen, dass die Friedenseiche (entlang der B188 an 
der renaturierten Aller) n den Bewässerungsplan der Stadt Wolfsburg mit aufgenommen wird. 
Diese Kosten sollen im Doppelhaus 2025/2026 mit berücksichtig werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Michael Metz 
Fraktionssprecher 
 


